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3009 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．市民サービスの向上 (１)窓口機能の充実を

について ①ワンストップサービスの導入について。

②くらし・福祉の初期相談窓口の設置を。

(２)市民にやさしい庁舎を

①移動しやすい空間の整備を。

②多目的トイレの充実を。

２．安全対策について (１)八街駅南口について

①ロータリー内での歩行者の安全確保を。

②送迎者の駐車スペースの確保を。

(２)道路整備の促進を

①八街西街道踏切・交差点の改良を。

３．災害に強いまちづく (１)ブロック塀・擁壁強化対策について

りを ①小中学校・幼稚園・保育園のブロック塀点検と対応は。

②ブロック塀の撤去・補強・改修への補助を。

(２)高齢者世帯対策の推進を

①安全策の支援を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3009 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

２ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．教育環境の改善につ (１)エアコン整備の前倒しについて

いて ①学校施設環境施設改善（エアコン整備）計画の前倒し整備

は、可能か。

②国の学校教育施設改善交付金が、整備額の３分の１が２分

の１になると聞いてるが、真偽の程は。

２．災害対応について (１)避難準備、高齢者等避難準備について

①先の台風１３号の際、発令された避難準備、高齢者等避難

（避難準備・高齢者等避難開始には、いつでも避難できる

よう、非常用持ち出し品を用意し家族や近所の人と連絡を

取るなどの準備をしましょう。避難に時間を要する人（ご

高齢の方、障害のある方、乳幼児をお連れの方など）は避

難を開始しましょう。）開始の警報が発令されたが、本市

ではどの様な対応をされたか。

②避難所が、開設されたが利用状況は如何か。

③今後の課題は何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3009 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

３ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．環境問題 (１)集中浄化槽について

①集中浄化槽は市内何箇所、何世帯で使用しているのか。

②メンテナンス料金が高額だという話を聞いているが、他にど

のような問題が多いか。

③利用者が負担しきれない。または、浄化槽の修繕不可という

ことは、過去にあったか。

④本下水を希望するが如何か。

⑤合併処理浄化槽にするための手続きは。

(２)受動喫煙防止対策

①現在、庁舎内で喫煙可能な場所は何箇所あるのか。

②庁舎内に煙の漏れない喫煙ブース設置を希望するが如何か。

③厚生労働省の「受動喫煙防止対策助成金」を利用できない

か。または、「たばこ税」の一部を充当できないか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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3009 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

４ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．教育環境について (１)小中学校のエアコン設置について

①小中学校各教室への早急なエアコン設置を望むが如何か。

２．防災について (１)備蓄倉庫について

①備蓄物資の今後の計画について。

②備蓄物資に乳児用液体ミルクを望むが如何か。

(２)自動販売機について

①市内の避難所にある自動販売機は、何台あるのか伺う。

②本庁舎にある自動販売機は災害協定を結んでいるのか伺う。

③災害時対応型紙カップ式自動販売機の設置及び災害支援協

定の締結を検討すべきと思うが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3009 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

５ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．活力あふれるまちづ (１)落花生まつりの推進について

くり ①本年度の落花生まつりの具体的な内容について伺う。

②新品種Ｑなっつの啓発について伺う。

③今後の落花生まつりの方針について具体的に伺う。

(２)農業活性化方策について

①休耕畑の現状と今後の方策について。

②ひまわり畑への活用策について伺う。

③千葉県農政審議会委員について伺う。

２．未来に向かう夢ある (１)子どもたちの教育諸環境整備について

まちづくり ①八街市の児童生徒熱中症状況について伺う。

②給食の食中毒の防止に向けた管理体制について伺う。

(２)教育センターの充実策について

①教育センター上半期の活動状況について伺う。

②現状における課題と成果について伺う。

③次年度に向けた教育センターの計画について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3009 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

６ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．財政問題について (１)市税等の徴収の現状について。

(２)市税等の徴収強化への取り組みについて。

２．農業問題について (１)有害鳥獣問題について

①八街市内に於ける有害鳥獣による農作物被害の現状につい

て。

②八街市内に於ける有害鳥獣による農作物被害の対策につい

て。

(２)農業振興等について

①農業者の「免税軽油」制度の利用状況について。

②農業者のためのリスクマネジメントについて。

３．外国人労働力につい (１)市内在住外国人労働力の現状の把握について。

て (２)今後、市内在住外国人労働力を市内活性化に結び付ける有

効策について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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3009 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

７ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．公園整備について (１)遊具について

①遊具の状況は。

②更新計画は。

(２)けやきの森公園について

①利活用の計画と実現に向けての取り組みは。

２．商工業の活性化につ (１)各商店会の街路灯について

いて ①ＬＥＤ化の取り組みについて。

②電気料助成について。

(２)中小企業金融対策について

①利用状況は。

②今後の方針は。

３．子育て支援について (１)待機児童について

①待機児童数の状況は。

②待機児童数ゼロに向けての取り組みは。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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3009 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

８ 山田 雅士

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題 (１)熱中症対策について

①今夏の酷暑を受け、全校への空調機設置の必要を感じるが

いかがか。

(２)夏場の学校行事・施設利用について

①夏場の学校行事の対応は。

②学校プール事故の状況は。

(３)オリンピック・パラリンピック教育について

①選手と子どもたちがふれあえるオリンピック・パラリンピ

ック教育の実施は。

(４)ゲーム依存症について

①新たな精神疾患に位置付けらるゲーム依存症。八街市の子

どもたちの現状と対策は。

答 弁 要 求 者 教育長・担当部課長
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3009 【一問一答】

個人
質問者氏名 山口 孝弘

９

質 問 事 項 要 旨

１．若いからこそ健康に (１)若者健康診査の実施を

①国が定めた法律により、各医療保険者ごとに、加入してい

る 40歳以上の方に対し、特定健康診査を行うことになって

いる。しかしながら近年、若い方の 5 人に 1 人は生活習慣

病のリスクを抱えていることもわかってきた。18 歳以上の

方で、特定健康検診の対象になる前の方も受診できるよう

にできないか伺う。

２．子育てしやすい街に (１)産科医の地域偏在をなくすために

①八街市内に出産・分娩ができる医療機関がない。産科医の

地域偏在をなくすために八街市としても強い覚悟をもって

産科の誘致やそれを補うための対策について取り組む必要

があるが伺う。

３．市民に寄り添った滞 (１)市民支援策としてのファイナンシャル・プランナーの活用

納整理 ①多重債務の問題を抱えて生活を立て直そうとされている方

々に対する現在の支援策は。

②ファイナンシャル・プランナーを活用した納税相談、支援

策を構築しては。

４．安心して歩ける街づ (１)計画的な歩道整備

くり ①子供達の安心安全を確保するには、通学路の歩道の整備が

一番。計画的な歩道の整備を望むが伺う。

(２)防犯カメラの整備

①犯罪抑止のため、交差点や公園などに積極的な防犯カメラ

の整備を。

②自治会、商店街等が行う自主防犯活動を強化するために、

防犯カメラ設置費用を補助しては。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3009 【一問一答】

個人
質問者氏名 桜田 秀雄

１０

質 問 事 項 要 旨

１．市政運営 (１)公正な市政運営

①口利き記録制度、議員への資料提供について。

②庁舎内での政党機関紙購読勧誘・配達・集金活動について。

③非常勤職員の現状と公務災害補償制度について。

(２)災害対策と避難所の運営

①台風に伴う自主避難所開設と運営状況について。

(３)空き家対策条例について

①空き家対策条例の進捗状況及び提案予定時期について。

(４)八街駅北側周辺事業について

①八街駅北側水景施設について。

(５)道路問題

①バイパス事業に関連する市道整備について伺う。

２．教育行政 (１)不登校対策

①不登校の現状。

②きめ細やかな不登校対策。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


